

TODOS CONOCEMOS AL GRAN REY DAVID

Por Alvaro Uribe Cerchar

[f @alvarouribecerchario](#)

[@alvarouribecerchario](#)

[@alvarouribecer](#)

Todos conocemos al gran Rey David, aquel que mató gigantes, derrotó ejércitos y fue un gran gobernante sobre Israel.

Pues la historia de David no siempre fue color de rosa; al igual que tú, al igual que todos, en más de alguna ocasión, David tuvo que enfrentar persecución, angustias e, incluso, estar a un paso de la muerte.

El Salmo 69 nos narra algunas de las expresiones más tristes que David pudo pronunciar, quizá incluso sean expresiones que describen como te sientes tú ahora mismo.

La depresión es una plaga que hace pedazos la vida de muchas personas que sienten como la alegría de vivir desaparece, no tienen ánimo para nada y les parece que todos están contra ellos y hasta llegan a pensar que Dios los ha abandonado. Hoy, nuestro deseo es que recuerdes esta verdad: Dios sigue estando cerca de Ti y te escucha, te mira, te analiza, te ama. Eso es lo más importante, Dios te ama y si haces como David y le cuentas tus problemas Él te ayudará.

Sabemos que no es fácil, pero abre tus ojos, reacciona y levántate con ánimo, Dios te responderá en el mejor momento.



Oración del día: Amado Padre, tú eres mi apoyo y mi roca fuerte. Caminar a tu lado es lo mejor que me ha pasado, tu amor me fortalece y tu Espíritu me guía.

Tus bendiciones son alegría para mi corazón. Confío en ti.

¡Amén!